

TAX ALERT

КРАТКИЙ ОБЗОР ИЗМЕНЕНИЙ В НАЛОГОВОМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ

MAY 2015 / МАЙ 2015

Periodicity of tax reporting and payment for SME has been reduced

Recently adopted the Law on amendments and changes to the Tax Code of the KR establishing quarterly tax reporting and tax payments system for small-size taxpayers and quarterly tax reporting for medium-size taxpayers with regard to Personal Income Tax and Sales tax. Small-size taxpayers are defined as entities or individual entrepreneurs with the annual revenue not exceeding 4 mln. soms. Medium-size taxpayers are entities or individuals with the annual revenue from 4 to 30 mln. soms (The Law of KR №96 dd May 15, 2015).

Procedures for registration and liquidation of business entities has been simplified

In accordance with the adopted changes the deadlines for the field audit conducted by the tax authorities and Social Fund authorities within the process of liquidation of a business entity are established; an authority of the liquidation committee is defined; list of required documents is shortened; the requirement of approval of the liquidation balance sheet by tax authorities is abolished. Liability of the founders of the liquidated company to its creditors that may arise upon liquidation has been abolished.

This Law also provides an increase of limits for approval on extension of a deadline for tax payment from 100 thousand to 1 million soms for regional tax authorities and from 1 million and above for central tax body (The Law of KR №115 dd May 22, 2015).

Сокращена периодичность подачи налоговых отчетов и уплаты налогов для МСБ

Недавно был принят закон о внесении дополнений и изменений в Налоговый Кодекс КР, предусматривающий ежеквартальную периодичность сдачи налоговых отчетов и уплаты налогов для субъектов малого предпринимательства и квартальную периодичность сдачи налоговых отчетов для налогоплательщиков, относящихся к среднему бизнесу в отношении подоходного налога и налога с продаж. К субъектам малого предпринимательства относятся организации или индивидуальные предприниматели, чей годовой доход не превышает 4-х млн.сомов. К среднему бизнесу относятся компании или индивидуальные предприниматели с годовым оборотом от 4-х до 30 млн.сомов (Закон №96 от 15 мая 2015 года).

Упрощены процедуры регистрации и ликвидации субъектов предпринимательства

Согласно принятым изменениям установлены сроки проведения налоговой проверки и проверки органов Социального Фонда в ходе ликвидации субъекта предпринимательства; определены полномочия ликвидационной комиссии; сокращен перечень необходимых документов; отменено требование об утверждении ликвидационного баланса налоговыми органами. Также предусмотрена отмена ответственности учредителя ликвидированной компании по обязательствам, возникшим после ликвидации.

Закон также предусматривает увеличение лимитов для принятия решения об изменении срока уплаты задолженности на сумму с 100 тысяч до 1 миллиона для территориальных налоговых органов, от 1 миллиона и выше – для централизованного налогового органа (Закон КР № 115 от 22 мая 2015 года).

Private preschools and medical institutions are exempted from VAT

Delivery of services by private preschools (kindergartens) and cardio surgery medical institutions are exempted from VAT (The Law of KR #107 dd May 20, 2015).

Treaty on accession of the Kyrgyz Republic to the Agreement on the Eurasian Economic Union has been ratified

The Parliament of the Kyrgyz Republic has ratified the Treaty on Accession of the Kyrgyz Republic to the Agreement on Eurasian Economic Union and has denounced the Treaties between the Governments of the Kyrgyz Republic and Republic of Kazakhstan on Principles of Levying of Excise on Export and Import of Goods and on Principles of Levying of VAT on Export and Import of Goods, Treaty between the Governments of the Kyrgyz Republic and the Russian Federation on Principles of Levying of Indirect Taxes in Mutual Trade, Excise on Export and Import of Goods. Denunciation of these treaties shall be effective from the date of entry into force of the Treaty on Accession of the Kyrgyz Republic to Agreement on Eurasian Economic Union dd May 29, 2014 (Laws №111, 112, 113 and 114 dd May 21, 2015).

Частные дошкольные образовательные и медицинские учреждения освобождены от НДС

Поставка услуг частными дошкольными образовательными организациями (детскими садами) и медицинскими учреждениями кардиохирургической направленности освобождена от НДС (Закон КР №107 от 20 мая 2015 года).

Ратифицировано Соглашение о присоединении Кыргызской Республики к Договору о Евразийском Экономическом Союзе

Жогорку Кенеш Кыргызской Республики ратифицировал Соглашение о присоединении Кыргызской Республики к Договору о Евразийском экономическом союзе и денонсировал Соглашения между Правительствами Кыргызской Республики и Республики Казахстан о принципах взимания акцизного налога при экспорте и импорте товаров, о принципах взимания налога на добавленную стоимость при экспорте и импорте товаров, а также Соглашение между Правительствами Кыргызской Республики и Российской Федерации о принципах взимания косвенных налогов во взаимной торговле. Денонсация данных соглашений действует с даты вступления в силу Договора о присоединении Кыргызской Республики к Договору о Евразийском экономическом союзе (Законы КР №111, 112, 113 и 114 от 21 мая 2015 года).

How to contact us

If you wish to discuss the information above please contact Baker Tilly Bishkek by e-mail contact@bakertilly.kg or by phone +996 312 696232.

www.bakertilly.kg

An independent member of Baker Tilly International

Наши контакты

Если Вы хотите обсудить информацию, представленную выше, Вы можете связаться с нами по электронной почте contact@bakertilly.kg или по телефону +996 312 696232.